



Comité de Evaluación del Poder Legislativo incumple plazo de la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Se cumplió el plazo para que se publicaran las listas de los aspirantes a juzgadores federales y que cumplen los requisitos.

El **Comité de Evaluación del Poder Legislativo** aún no tiene una lista definitiva y esta mañana publicó un comunicado explicando que no pudo entregar la lista como lo marcaba la norma, porque aspirantes enviaron información en distintos mensajes y en diversas direcciones para complementar sus solicitudes y entonces, en pocas palabras, que se les complicó la lista.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zDA77gsq_quY7qwr?e=9MSzjm